



INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE PSICOLOGÍA DEL 04 DE JUNIO DEL 2020

Informes del Decanato

 La Decana informó de las reacciones por el comunicado que la Facultad emitió debido a los reclamos de egresados en las redes sociales. Los consejeros comentaron qué es importante revisar la dinámica de estudiantes y egresados en redes sociales, y que es necesario recordar a los estudiantes que la Facultad de Psicología y el Departamento de Psicología cuentan con canales formales donde puede hacer llegar un expediente con fundamentos y evidencias que respalden una queja o reclamo.

Informes de la Sesión

- Matrícula en Práctica preprofesional PSG224 del semestre 2020-2: la Coordinadora de Práctica Preprofesional informó que se está coordinando con otras unidades de la Universidad la posibilidad de considerar espacios de práctica preprofesional para los estudiantes. Acerca de los estudiantes que han tenido que cambiar de centro de prácticas por la emergencia sanitaria, se les ha reconocido el tiempo acumulado y se les apoyó en la ubicación de un nuevo centro. Desde la coordinación se ha informado a los estudiantes que la práctica sería este año y el primer semestre del próximo año, no presencial, pues se tiene que proteger la salud y la integridad de los estudiantes.
- A solicitud de los Consejeros, la Decana pidió compartir el documento sobre las sustentaciones virtuales que está preparando la Facultad.